

☆只今工事中!!



♪マーシャルランプ 3 段積!? 位の高さがあります。

本紙 796 号でもふれた、屋外公衆トイレの工事が今週より本格的に開始されました。立ち並ぶおとぼけエイリアン軍団のようなものが仮設トイレ。営業時間中には本館内トイレもご利用いただけます。

2 月下旬まで、ご迷惑をおかけしますが、ご理解の程お願いいたします。

新しくなる
屋外トイレ、

♪ ご期待下さい。

☆こちらも造成中



♪ 広いスペースです。

道の駅下段(施設前面)駐車場から県道を隔てた北側、以前は田んぼだったところが現在きれいな平地に造成されています。ここは何?とお客様よりよく聞かれますが、これは国土交通省が整備している駐車場。そうお答えすると、『えっ、道の駅あっちへ移るが?』などと言われますが、そんなことはありません。この駐車場には公衆トイレが新たに整備される予定。あと大型車用の線引きが多めにされます。南国 IC から広域農道に抜ける県東部方面行きには流れが大変スムーズに。

♪ こちらもご期待下さい。

猫のしっぽ 寒。今年は冬の訪れが殊の外早く、12 月中にもう何度か高速道の積雪通行止めが。普段の年なら、1 月に入ってからのというのが一般的なのですが、、、。転題、先日本館裏で鮮やかなブルーの鳥を目撃。一瞬だったけどあの鳥は『溪流の宝石』といわれる翡翠(かわせみ)。意外と人家の近くにもおり、ここ風良里でも何年か前に画像が記録されています。そう言えば、本館裏の水路で夏以降ハヤのような魚が群れ泳いでたのが最近居なくなった。それって、翡翠、君が食べた!?. 水路脇のコンクリートブロックの上に縄張りを示すフンのマーキングもあったもんなあ。 風猫子